



Sacapuntas

ADÁN AUGUSTO
LÓPEZ

¿Premio o castigo?

Varias lecturas dejó la salida del tabasqueño **Adán Augusto López Hernández** de la coordinación de Morena en el Senado y de la presidencia de la Junta de Coordinación Política de la Cámara Alta. Pero la más generalizada es que ya no era un interlocutor válido tanto para la oposición como para la Presidencia, por lo que se buscó una salida que pareciera orgánica para el tabasqueño, bajo la lógica de que es un operador político efectivo, en territorio, para ganar las elecciones intermedias de 2027. Las verdaderas razones, comentan en el Congreso, muy pronto se sabrán.

LAURA
ITZEL CASTILLO

Coincidencias

Era inevitable el *golpe de timón* para el cambio de la coordinación de Morena en el Senado, que preside **Laura Itzel Castillo**, luego de diversas polémicas del senador **Adán Augusto López**, por lo que el cambio fue bien visto en la bancada guinda; los legisladores ven a **Ignacio Mier Velazco** con mayor apertura al diálogo.

IGNACIO
MIER

Se estrena Mier

Y quien ya se estrenó como coordinador parlamentario fue **Ignacio Mier**. Su debut lo hizo, ni más ni menos, de la mano de la secretaria de Gobernación, **Rosa Icela Rodríguez**, de quien recibió un *espaldarazo*. Habrá que ver qué cambios internos hace el legislador poblano y si se aplica eso de “Muera el rey; viva el rey”.

CLAUDIA
SHEINBAUM

Gira redonda

Fin de semana productivo tuvo la presidenta **Claudia Sheinbaum** por el norte. Inauguró obras y evaluó programas, en Sonora y BC, en donde regañó a morenistas, como al senador y expresidente municipal de Ensenada, **Armando Ayala**; la diputada bajacaliforniana **Evelyn Sánchez** y la alcaldesa de San Quintín, **Miriam Cano**.

LUISA MARÍA
ALCALDE

Jóvenes guindas

Según los números morenistas, ya rebasaron los 11 millones de afiliados; más de un millón 600 mil tienen entre 18 y 29 años; es decir, son jóvenes. Los datos son de la presidenta nacional morenista, **Luisa María Alcalde**, quien no dudó en afirmar: "¡No cabe duda de que los jóvenes de México están con la 4T!".

KENIA LÓPEZ
RABADÁN

Por seguridad

La presidenta de la Cámara de Diputados, **Kenia López Rabadán**, urgió a todos los grupos parlamentarios a consensuar una estrategia de seguridad centrada en lograr la paz. Incluso, dijo que se debería realizar una agenda conjunta para que en el Legislativo se priorice el tema, y que cada quien se haga responsable de lo suyo.

RAMÓN
CASTRO

Piden una escucha activa

Para alcanzar una paz auténtica, la Iglesia católica planteó la necesidad de reconocer el sufrimiento de las víctimas, escuchando sus demandas y restableciendo sus derechos con la justicia. **Ramón Castro**, presidente de la Conferencia del Episcopado Mexicano, dijo que la Iglesia debe ir más allá de los "discursos genéricos".